



1月の生活目標  
じょうぶな体をつくろう  
1月の保健目標  
空気の入れかえをしよう

## 新年を迎えて ～気持ちを新たに～

校長 伊藤 さおり

明けましておめでとうございます。2024年が始まりました。新しい年が始まると気持ちも改まり、新たな目標を立て、それに挑戦してみようという意欲が湧いてきます。御家庭では、お正月にお子さんと今年の目標について話題となったでしょうか。学校では、4月が新年度の始まりなので、今日から始まる3学期は今年度のまとめの学期、次の学年への準備という位置付けにもなります。子どもたち一人ひとりがそれぞれの学級・学年で友達や担任等と過ごす中で、でできるようになったことに加え、現在の学年で身に付けなければならないこと、そして、3学期に子どもたち自身が頑張りたいことを目標として決め、その達成に向けて精一杯取り組むことが前向きな気持ちややりがいにも繋がっていきます。3学期の授業日数は54日。6年生は52日です。子どもたち一人ひとりが目標達成を意識しながら日々の学校生活を過ごせるように職員一同力を合わせ指導してまいります。引き続き、保護者、地域の皆様の御支援、御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

さて、3学期を迎えるにあたり、私自身は校長として2つの目標を立てました。

1つは、1月26日に予定されています馬宮東小学校創立150周年祝う会、そして記念式典において、馬宮東小150歳のお祝いを学校、家庭、地域で行い、子どもたち一人ひとりが馬宮東小学校の児童であることに誇りをもってもらうことです。特に祝う会については、低・中・高学年ごとの発表、150周年委員会児童による馬宮東小の歴史を紹介、吹奏楽部の演奏を予定しております。「心を込めて全校で馬宮東小の150歳をお祝いする」の中には、この150周年に立ち会える喜びとともに、これまで馬宮東小で学んだ先輩方の思いを受け継いできたからこそ今があり、そして現在在籍している子どもたちが馬宮東小の歴史と伝統を受け継ぐという気持ちをもって欲しいと思っています。

もう1つは、学校が子どもたちにとって「安全・安心な場所」となることです。「学校楽しい」と言ってくれる子どももいますが、一方で、学校生活で学習や友達とのことなどに心配事がある子どももいるのが現状です。子どもたち一人ひとりの気持ちに寄り添い、きめ細やかな対応を3学期も継続していきます。「自分も友達も大切にする」、「みんなが気持ちよく生活できるように行動する」を再度子どもたちにも伝えていきます。また、学習環境についても必要に応じて多様な方法を提案させていただきたいと考えています。

今年は、「辰（龍）年」です。さいたま市には、さいたま市PRキャラクター「つなが竜ヌウ」というのがあります。この「つなが竜ヌウ」には、「見沼たんぼの主の子孫。さいたま市の魅力を伝え、人々の『つながり』を深める役割を担う意味が込められています。」（さいたま市ホームページより引用）とあります。辰年に限らず、学校生活という集団生活の中では、「人とのつながり」から得ること、学ぶことがたくさんあり、つながることで人の心の温かさをより実感できるのではないのでしょうか。元日にふとそんなことを感じました。今年1年、子どもたち、保護者や地域の皆様が穏やかに過ごせることを願い、そして、子どもたちの健やかな成長のために、学校と共に力を尽くしていきたいと思っています。



## 創立150周年祝う会・記念式典について

- 日時：1月26日（金）
- 【祝う会】午前9時25分～午前11時10分
- 【記念式典】午後2時～午後3時50分
- 内容
- 【祝う会】・低中高学年による発表 ・吹奏楽部による演奏  
・150周年委員会児童による馬宮東小紹介
- 【記念式典】来賓祝辞、向井亜紀さんによる講演
- その他
- ・暖房をつけ寒さ対策を行いますが、当日は重ね着をするなど暖かい服装でお子さんを登校させてください。
- ・当日は、150周年お祝い給食の献立です。

## スクールダッシュボードについて

- スクールダッシュボードとは、教育活動を通して蓄積される様々なデータを集約し、一覧にしてお子さんへの支援に役立てるシステムです。
- スクールダッシュボードを活用することで、教職員がお子さんの様子を的確に把握し、指導・支援につなげます。
- ・お子さんの困り感や悩みに寄り添った支援を受けることができます。
- ・お子さんの学びに合わせた学習支援を受けることができます。
- 開始日時  
令和6年1月からテスト運用を開始していきます。

## さいたま市特別支援教育作品展 西区作品展

- 会場：馬宮コミュニティーセンター
- 日程：1月25日（木）～27日（土）  
9:00～17:00
- 本校のたんぼぼ学級を含め西区特別支援学級の児童の作品が展示されています。ぜひ御覧ください。

## 1月のチャレンジカードについて

- 実施期間：1月22日（月）～26日（金）
- 変更点：「あいさつ」の項目を追加します。
- お願い：朝起きた時、食事をする時、出掛ける時、寝る時、頑張っている時など、家庭で励ましの言葉掛け、またあいさつを通して、心の交流につなげていきたいと考えています。御協力をお願いいたします。

## 児童の安全な登下校のために

- ①下校時、児童がふざけながら帰っている、道に広がりすぎている、他人の敷地内に入っているなど、非常に危険であり心配であるとの声を多数いただいております。各クラスでも指導しておりますが、御家庭でもお子さんと御確認ください。
- ②3学期は新年度の通学班への準備も始まります。登校においても引き続き、見守りをお願いいたします。

## 教室内に間仕切りカーテン設置（5・6年生）

体育等の着替えのために使用できる間仕切りカーテンを設置しました。次年度、3・4年生にも設置予定です。

〈12月の安全点検の結果、異状はありませんでした。〉